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PROVINCE DE QUÉBEC  

ÉCOLE SECONDAIRE DE L’ESCALE  

 

 

Lundi 25 septembre 2023 

 

Procès-verbal de la 1re réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école 

secondaire de l’Escale, tenue le lundi 25 septembre à 18 h 30 au local 1028. 

 

PRÉSENCES 

Bélanger, Sylvain   Représentant des parents 

Chartier, Annabelle   Représentante des élèves 

Gendron, Yanick   Représentant des enseignants 

Lefrançois, Maryloup   Représentante des élèves 

Lemay, Jean    Représentant des enseignants 

Lemay, Yannick   Représentant des parents 

Marcotte, Serge   Représentant du soutien 

Roy, Élisa    Représentante des parents 

 

ABSENCE 

Gagnon, Amélie   Représentante des professionnels 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

Guillot, Daniel   Directeur 

 

 

1) MOT DE BIENVENUE DE LA DIRECTION 

Après avoir constaté le quorum, Daniel Guillot, souhaite la bienvenue aux 

membres du conseil d’établissement et ouvre la séance à 18 h 31. 

 

 

2023-09-1695 2) LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Yanick Gendron, et résolu : 

D’ADOPTER l’ordre du jour tel quel. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 
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2023-09-1696 3) LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 

 12 JUIN 2023 

Il est proposé par Élisa Roy et résolu : 

D’ADOPTER le procès-verbal de la réunion du 12 juin 2023 tel quel. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

 4) SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL DU 12 juin 2023 

Yanick Gendron fait un retour sur le bal des finissants et Daniel Guillot sur la 

rentrée administrative. 

 

 

 5) INTERVENTIONS DU PUBLIC 

Aucun public. 

 

 

 6) DÉMISSION MEMBRE PARENT 

Daniel Guillot lit le message courriel de Karine Morin concernant sa démission. 

 

Daniel Guillot vérifiera le vote qui a eu lieu lors de l’Assemblée générale des 

parents pour savoir quel parent prendra la place de Karine Morin au sein du 

conseil d’établissement. 

 

 

 7) PRÉSIDENCE ET VICE-PRÉSIDENCE 

Point reporté lors du conseil d’établissement du 23 octobre. 

 

 

2023-09-1697 8) SECRÉTARIAT 

Il est proposé par Sylvain Bélanger et résolu : 

De nommer Danahé Lupien-Champagne en tant que secrétaire. Sans droit de vote 

et de parole. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 
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2023-09-1698 9) REPRÉSENTANTS DE LA COMMUNAUTÉ 

Il est proposé par Maryloup Lefrançois et résolu : 

D’inviter Karine Larrivée en tant que représentante de la communauté. Daniel 

Guillot vérifiera qui sera l’autre représentant de la communauté. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

 10) FORMATION DES MEMBRES PARENTS DU CÉ 

Daniel Guillot présente la formation que les membres parents du conseil 

d’établissement auront à suivre pendant l’année scolaire. 

 

 

2023-09-1699 11) RÈGLES DE RÉGIE INTERNE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Daniel Guillot présente les règles de régie interne. 

 

Il est proposé par Yanick Gendron et résolu :  

D’ADOPTER les règles de régie interne avec la modification suivante : 

 

Retirer « papier et/ou » et « , par la pochette qui est donnée à l’enfant (si format 

papier) » au point 5. Modifier « , pour » par « et » avant « les parents » au point 

5. 

 

 

➢ ADOPTÉES À L'UNANIMITÉ 

 

 

 12) CALENDRIER ANNUEL DES RENCONTRES 

Daniel Guillot choisit les sept futures dates des rencontres avec les membres. 

 

 

 13) RECONNAISSANCE DES ANCIENS MEMBRES DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT 

Daniel Guillot énonce les anciens membres du conseil d’établissement qui 

recevront sous peu la lettre de reconnaissance. 

 

 

 14) DÉNONCIATION D’INTÉRÊTS 

Daniel Guillot explique la dénonciation d’intérêts aux membres. 
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 15) PLAN DE SURVEILLANCE SUR L’HEURE DU MIDI 

Daniel Guillot expose le plan de surveillance de la période du diner. 

 

 

 16) ACTIVITÉS À VENIR 

Daniel Guillot présente les activités qui auront lieu sous peu dans l’école. 

 

 

2023-09-1700 17) SORTIES ÉDUCATIVES 

Daniel Guillot présente les sorties en deux blocs. 

 

Il est proposé par Serge Marcotte et résolu :  

D’ADOPTER les sorties éducatives du bloc A (en dehors des heures de classe) 

telles que présentées. 

 

 

➢ ADOPTÉES À L'UNANIMITÉ 

 

 

Il est proposé par Jean Lemay et résolu : D’ADOPTER les sorties éducatives du 

bloc B (sur temps de classe) avec les modifications suivantes : 

 

• Qu’il y ait un modèle par niveau pour l’activité du 13 octobre du conseil 

des élèves. 

• Ajouter le Défi des recrues le 5 ou le 6 décembre. 

 

 

➢ ADOPTÉES À L'UNANIMITÉ 

 

 

2023-09-1701 18) ACTIVITÉS DE FINANCEMENT JDM 

Daniel Guillot présente les campagnes de financement de l’Escale en voyage. 

 

Il est proposé par Yanick Gendron et résolu :  

D’ADOPTER les activités des Jeunes du Monde telles que présentées. 

 

 

➢ ADOPTÉES À L'UNANIMITÉ 

 

 

2023-09-1702 19) ACTIVITÉS MARCHÉ DE NOËL 

Daniel Guillot présente la lettre expliquant les activités du Marché de Noël. 
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Il est proposé par Sylvain Bélanger et résolu :  

D’ADOPTER les activités du Marché de Noël telles que présentées. 

 

 

➢ ADOPTÉES À L'UNANIMITÉ 

 

 

2023-09-1703 20) COMPTE-ÉLÈVE 

Daniel Guillot présente les données des résiduels des comptes-élève. 

 

Il est proposé par Serge Marcotte et résolu :  

D’ADOPTER le fonctionnement des résiduels des comptes-élève tel que 

présenté. 

 

 

➢ ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

 21) MESURE 15232 

Daniel Guillot explique la lettre concernant la mesure du soutien financier aux 

programmes et projets particuliers au secondaire. 

 

 

 22) SUIVI TRAVAUX D’AMÉNAGEMENT DE L’ESCALE 

Daniel Guillot énonce où l’école en ait par rapport aux travaux d’aménagement 

de l’école. Il y a un peu de retard en raison de problématique avec la plomberie. 

De plus, l’ameublement attend d’être récupéré. 

 

 

 23) INFORMATIONS 

Mot du président et représentant du comité des parents 

Aucun président n’a été désigné pour le moment. 

 

Personnel enseignant 

Jean Lemay nomme que tous les points ont été dit. 

 

Personnel professionnel 

Amélie Gagnon est absente. 

 

Personnel de soutien 

Rien à signaler. 
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Élèves 

Annabelle Chartier discute de la journée country et demande si les casquettes et 

chapeaux de cow-boy peuvent être permis lors de cette journée. Ce point est 

accepté par les membres. Un rappel sur le respect du code vestimentaire ainsi que 

de la thématique sera fait dans les messages du matin par la présidente du conseil 

des élèves. 

 

Maryloup Lefrançois parle de l’Halloween et que les bonbons seront distribués 

aux élèves en petits sachets cette année dû au retour de la COVID. Il y aura le 

jeu Just Dance sur l’heure du diner ainsi qu’un concours de costumes avec des 

prix. Puis, un conteur de légendes viendra en après-midi. 

 

Représentante de la communauté 

Pas de représentant de la communauté. 

 

Direction 

Daniel Guillot nomme les problématiques qu’il y a eu avec les horaires en début 

d’année, qu’il y a eu un resserrement sur les règles du code de vie et qu’une 

conférence a déjà eu lieu le 1er septembre dernier et qu’une autre aura lieu le 

17 novembre prochain. Il explique le nouveau fonctionnement des retenues et des 

suspensions. Il souligne que l’équipe-école est déjà fatiguée. 

 

 

 24) VARIA 

Aucun. 

 

 

2023-09-1704 25) LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 

Yanick Gendron et résolu : 

QUE la séance soit levée à 20 h 26. 

 

 

➢  ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

 

 

 

 

_______________________________ _______________________________ 

La présidente La direction 

Élisa Roy Daniel Guillot 


